



Pièces	Studio
Superficie	16 m²
Référence	W-02UGZF
Prix	230 000 €

Paris 4^{ème}
Appartement à vendre (75004)

Au coeur du marais, engel & Völkers vous propose un beau studio de 16,92 m² au sol (16,32 m² loi carrez) au sein d'un bel immeuble de caractère totalement ravalé. Au rez-de-chaussé sur un joli patio intérieur arboré, il comprend un séjour, une cuisine ouverte équipée et une salle d'eau avec wc. Une cave complète ce bien. Cet appartement saura vous séduire par son calme, la qualité de ses prestations et son agencement optimisé. Copropriété de 35 lots. Charges annuelles moyennes: 788 €. Pas de procédure en cours. Logement à consommation énergétique excessive. Dpe : g (548 kwh/M²/an). Emission de ...

In the heart of the marais, engel & Völkers invites you to discover a beautiful 16,92 sqm (16,32 sqm carrez law) studio in a beautiful completely renovated charming building. On the ground floor on a pretty interior patio with trees, it consists of a living room, an open equipped kitchen and a bathroom with toilets. A cellar completes this property. This apartment will win you over with its calm, the quality of its services and its optimized layout. Joint ownership of 35 lots. Average annual charges: €788. Pending proceeding : no. Housing with excessive energy consumption. Ecd: g (548 kwh/sq. ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

